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平成 30 年度第２回長野市歴史的風致維持向上協議会会議記録（概要）

出席委員 11 名

牛山委員、赤羽委員、北村委員、小林委員、宮下委員、香山委員、古畑委員

徳武委員、井上委員（代理出席）、林委員、羽片委員

(欠席委員４名 土本委員、梅干野委員、清水委員、松本委員)

１ 開 会

定足数の確認

２ 会長挨拶

北村会長

３ 協議事項

(1) 長野市歴史的風致維持向上計画の進行管理・進捗評価について

日時 平成31年２月19日 (火)

午後３時～午後５時

場所 第一庁舎７階 第１委員会室

・説 明 事務局：資料１-１、１-２により長野市歴史的風致維持向上計画の進行管理・

進捗評価について説明。

・意 見 昨年 11 月に開催した「全国町並みゼミ長野松代・善光寺大会」に対し、行政

の皆さんから部局を超えた協力をいただいた。全国から 400 名を超える参加を

いただき、大盛会に終わった。松代、善光寺地区の町並み保存の在り方を十分

に御覧いただき、非常に高い評価を得た。この場を借りて御礼申し上げる。

・意 見 「旧信濃川田駅保存活用事業」について、待合室にあったホテルの看板がいつ

の間にか取り外されている。長野電鉄旧河東線の広告看板であり、鉄道と志賀

高原開発を結び付けようとした歴史資料である。どこにあるのか調べ、ぜひ戻

してもらいたい。

・回 答 状況を把握していないので、確認したい。

(2) 長野市歴史的風致維持向上計画の変更について

・説 明 事務局：資料２-１、資料２-２、資料２-３により長野市歴史的風致維持向上

計画の変更について説明。

・質問等 特になし。

(3) 歴史的風致活用国際観光支援事業について

・説 明 事務局：資料３により歴史的風致活用国際観光支援事業について説明。

・意 見 歴史的風致活用国際観光支援事業を様々な事業に活用していただき感謝する。

特に日本文化体験プログラムでは、旧横田家住宅、旧樋口家、山寺常山邸、旧
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４ その他

連絡事項

・

５ 閉 会

都市政策課 平澤課長

前島家などの武家屋敷や寺町商家などの町家に徐々に波及していくような事

業展開をお願いする。

また、旧横田家住宅では整備事業を行っている中で、そうしたソフト的なもの

も活用できるよう、研究検討をしてもらいたい。

・回 答 それぞれの施設に特徴を付けて有効に活用したい。

・質 問 真田宝物館と鬼無里ふるさと資料館のホームページ多言語化について説明を受

けたが、他の施設はどうなっているのか。2021 年の善光寺御開帳の情報発信

を、海外の皆さんに注目されるように行うことで、松代地区や鬼無里地区の歴

史文化への関心に波及していくと思うが、そうした意味で、長野市立博物館の

多言語による情報発信の状況を教えてもらいたい。

・回 答 博物館本館展示室に配架している、各コーナー解説シートの英訳を来年度中に

ホームページに掲載するよう準備している。


